

Fecha: 10-02-2025
Medio: El Longino
Supl. : El Longino
Tipo: Noticia general

Pág. : 19
Cm2: 266,6
VPE: \$ 160.242

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Senapred reportó 15 incendios forestales activos y lamenta fallecimiento en el Maule**

Senapred reportó 15 incendios forestales activos y lamenta fallecimiento en el Maule

Durante la jornada de ayer domingo, la directora del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Alicia Cebrián, entregó un balance sobre la situación de los incendios forestales que afectan a diversas regiones del país, informando que actualmente hay 15 focos activos en combate, concentrados principalmente en la región de La Araucanía.

Además, se confirmó la muerte de una adulta mayor en la región del Maule, específicamente en el sector Docamávida, comuna de Curepto, debido a un incendio forestal.

CONDICIONES METEOROLÓGICAS ADVERSAS AGRAVAN EMERGENCIA

Cebrián recordó que se mantiene

vigente una alarma meteorológica para este domingo en las regiones de Maule y Ñuble, así como una alerta por altas temperaturas desde Valparaíso hasta Biobío, lo que aumenta el riesgo de propagación de incendios forestales.

En esa línea, precisó que actualmente rigen cinco alertas rojas por calor extremo y tres alertas amarillas por calor intenso, lo que ha movilizado a brigadistas, Bomberos y equipos de emergencia para contener los siniestros y prevenir nuevos focos.

Además del fallecimiento de una persona, Senapred reportó que otra persona permanece hospitalizada en Chillán debido a las quemaduras sufridas en los incendios, aunque se encuentra fuera de riesgo vital.

PDI DETIENE A TRES PERSONAS POR INCENDIO EN COIHUECO

En la región de Ñuble, la Brigada de Incendios de la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo a tres personas que estarían vinculadas al origen del incendio forestal en la comuna de Coihueco.

Según informó Meganoticias, los individuos serían responsables del inicio del fuego que arrasó con al menos seis viviendas y consumió 150 hectáreas en el sector Las Taguitas, en el camino que une Chillán con Coihueco.

"Al menos hay seis viviendas que quedaron completamente destruidas, acá en el pasaje Las Margaritas (...). En este momento, las familias afectadas están removiendo los escombros con

Autoridades mantienen alertas meteorológicas por calor extremo mientras PDI detiene a tres personas vinculadas a incendio en Ñuble



sus propias manos", reportó el medio.

DESPLIEGUE DE EQUIPOS DE EMERGENCIA

Debido a la magnitud del siniestro en Coihueco, Senapred decretó alerta roja para la zona, lo que permitió la movilización de un amplio

despliegue de recursos, incluyendo: Bomberos de Chillán, brigadistas de Conaf, tres camiones cisterna, y Dos helicópteros para el combate del fuego.

Las autoridades continúan monitoreando la situación en distintas regiones del país, mientras los equipos de emergencia trabajan para contener

los incendios y evitar su avance hacia zonas pobladas.

Se espera que en las próximas horas Senapred entregue un nuevo balance sobre la emergencia, mientras las investigaciones avanzan para determinar responsabilidades en la generación de los incendios en la región de Ñuble.